



EL PRÓXIMO 2 DE DICIEMBRE

# Mulchén será el epicentro del nacional de pesca con mosca

Pablo Ramírez, secretario del club organizador: “Queremos ser un referente para este deporte, nuestra comuna tiene cientos de paisajes que deben salir al mundo”.

Norman Matus  
 prensa@latribuna.cl

La pesca con mosca (fly fishing, en inglés) es una modalidad de que utiliza una caña y señuelo artificial llamado mosca. Su práctica se lleva a cabo usualmente en lagos, ríos y en el mar y es una de las actividades que el club de pesca StoneFly de Mulchén pretende impulsar en esta temporada.

Fue Pablo Ramírez, secretario de la entidad, quien informó a La

Tribuna sobre una gran feria que estará centrada, precisamente, en este deporte, el próximo 2 de diciembre.

Explicó que esta actividad cuenta con el apoyo de la municipalidad de Mulchén y se realizará en la ribera del balneario de Las Canoas. “Recibiremos a deportistas de todo el país, hemos organizado una feria con cerca de 70 stand, artesanías y otros, además habrá charlas deportivas por parte de Sernapesca, de Medio Ambiente, de seguridad y vida sana, entre otras, las que serán gratuitas e

irán acompañadas de arte, cultura y un show especialmente preparado para entretener al público en el anfiteatro del balneario”.

Hizo ver que es un orgullo lograr que una fecha del nacional de pesca llegue a Mulchén: “Queremos ser un referente para este deporte, nuestra comuna tiene cientos de paisajes que deben salir al mundo. No basta con suscribir acuerdos hay que actuar y hacer cosas”, acotó.

Esta reflexión la hizo a propósito del trabajo que han tenido que desarrollar en conjunto con el Departamento de Medioambiente de la municipalidad mulchenina para limpiar las orillas del río Bureo, retirando una cantidad importantes de basura y dejando el entorno acorde a una actividad como la que van a realizar.

En cuanto al contexto de este evento, Pablo Ramírez recalcó que este campeonato que encabeza el club de Stonefly, va asociado a la liga nacional de pesca con mosca, que se realizará durante toda esta temporada en distintos rincones de Chile.

En cuanto a la organización, dijo que se utilizarán las dependencias del Complejo Deportivo Granaderos para recibir a las delegaciones que participarán en la competencia. Allí, los alumnos de la carrera de gastro-



EL RÍO BUREO SERÁ EL ESCENARIO perfecto para el nacional de pesca con mosca.

nomía del Liceo Bicentenario de Excelencia Nuevo Mundo, guiados por un chef internacional, serán los encargados de elaborar las comidas de los deportistas, mientras que los estudiantes de salud del Liceo Crisol cooperarán con los médicos para velar por la salud de los presentes. En tanto, los alumnos del Liceo Miguel Ángel Cerda Leiva, serán parte del cuidado del medio ambiente. “Nuestra idea es que toda la comunidad sea parte de esta fiesta”.

Para sus organizadores, la pesca con mosca puede ser una

f fuente de inspiración creativa. La elección y diseño de las moscas, así como la forma en que se presentan en el agua, permite a los pescadores expresar su creatividad y experimentar con diferentes combinaciones de colores y materiales, además de ser una oportunidad para conectarse con la naturaleza, relajarse y disfrutar del entorno.

Ramírez dijo sentir orgullo que esta fecha del nacional de pesca llegue a Mulchén: “Queremos ser un referente para este deporte con nuestros ríos en el sur de Chile”, afirmó.

